
市議会・モニター意見交換会報告書 

                                                                       

１ 開催日時 令和５年１０月１６日（月） １４：００～１５：００   

 

２ 開催場所 市役所３階 第２委員会室 

 

３ 参加モニター数 ３人 

 

４ 参加議員 矢田松夫、岡山明、中島好人、松尾数則 

 

５ 意見交換会の主な内容 

［モニター］モニター意見交換会において発言した内容が取り上げられていない理由を

明らかにしてほしい。 

［事 務 局］モニターの方の意見は、要点を報告書に載せるが、今後、広聴特別委員会

で精査し、内容に漏れがないようにするよう検討する。 

［モニター］１年に一度は意見交換会で取り上げられた内容、取り上げられなかった内

容について理由を含めて報告してほしい。 

［事 務 局］報告は回答で示している。実現したこと、実現しなかった内容をはっきり

分かる状況にして、説明できるように今後検討していきたい。 

 

６ 要望・意見など 

［モニター］小中学生との意見交換会よりは、教育現場の先生との意見交換会が必要だ

と思う。 

［議  員］今は、教育委員会と相談しているが、先生との意見交換会は新たな試みで

あり、検討したい。 

［モニター］モニターの意見は、担当部署に送って検討するとのことだが、広聴特別委

員が所管の委員会に出席して内容を確認すれば、時間的ロスをなくせるの

では。 

［事 務 局］今は、要点を委員会に説明しているが、広聴特別委員が委員会に出向いて

議論を行うことも可能であるので、検討したい。 

・議会報告会は今後も継続してほしい。 

・Ｗｅｂアンケートを取ったらどうか（ユーチューブをどうやったら見るのか等） 

・年に一度は座談会的な会議の場を設けてほしい。 

 

７ 今後、検討すべき意見 

・意見交換会で取り上げられなかった理由を明らかにしてほしい。 

・教育現場の先生との意見交換会が必要。 

・Ｗｅｂアンケートを取ったらどうか（ユーチューブをどうやったら見るのか等） 

・年に一度は座談会的な会議の場を設けてほしい。 


